

Pelajar SMPN 2 Jatisrono Mendapatkan Pembinaan Wasbang Dan PBB Dari TNI, Ternyata Ini Tujuannya

Pardal Riyanto - SURAKARTA.XPRESS.CO.ID

Oct 25, 2022 - 11:22



WONOGIRI – Seiring dengan berkembangnya teknologi informasi dan pesatnya laju modernisasi saat ini, memberikan kemudahan bagi kehidupan manusia, namun berbagai pengaruh positif dan negatif juga terdapat didalamnya.

Maka, untuk menangkal terjadinya degradasi moral anak bangsa di era globalisasi seperti saat ini, diperlukan pemahaman dari generasi muda tentang wawasan kebangsaan dan perlunya mendapatkan pelatihan kedisiplinan melalui PBB.

Pembekalan Peraturan Baris Berbaris (PBB) di sekolah yang dilakukan merupakan salah satu upaya untuk menumbuhkan kedisiplinan dan pembinaan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dilaksanakan dalam rangka untuk meningkatkan rasa nasionalisme, kesadaran berbangsa dan bernegara serta nilai-nilai patriotisme kepada generasi muda.

Demikian disampaikan oleh Babinsa Koramil 14/Jatisrono Serka Suryadi mewakili Danramil Kapten Inf Cris Budiriyanto, saat memberikan pembekalan Wasbang dan PBB kepada siswa-siswi SMPN 2 Jatisrono, Selasa(25/10).

Para siswa-siswi sangat antusias mengikuti kegiatan pembekalan wasbang yang dilaksanakan di ruang kelas dan kemudian dilanjutkan dengan materi PBB yang diberikan di halaman sekolah dengan materi gerakan dasar PBB antara lain sikap sempurna, penghormatan, sikap istirahat, periksa kerapian, jalan ditempat dan gerakan jalan.

Lebih lanjut Serka Suryadi mengatakan, penanaman disiplin kepada anak sekolah akan bermanfaat bagi kehidupan sehari-hari, baik di lingkungan keluarga maupun di lingkungan sekolah, karena akan terbentuk rasa tanggung jawab bagi para pelajar.

“ Mereka adalah generasi penerus bangsa yang nantinya akan menjadi penerus bangsa, oleh karena itu mereka harus kita berikan pembinaan dengan wawasan kebangsaan, sehingga memiliki tanggung jawab terhadap tugas dan diri sendiri, berperilaku baik, dan mempunyai budi pekerti yang luhur ”, jelasnya.

(Arda 72).